## Prof. Dr. phil. Claudia Bickmann (†30. April 2017)

Die Internationale Hegel-Gesellschaft trauert um Claudia Bickmann, die unerwartet von uns gegangen ist.

Nach ihrem Studium in Marburg, Hamburg, Bremen und München und Gastaufenthalten in Kairo, Alexandria, El-Menya, Neu-Delhi und Prag war Claudia Bickmann Professorin für Philosophie an der Universität zu Köln. Durch ihre Forschung zur Klassischen Deutschen Philosophie war sie auch mit der Internationalen Hegel-Gesellschaft als langjähriges Mitglied eng verbunden.

Claudia Bickmann war ein besonderer Mensch. Auf vielen Kongressen der Internationalen Hegel-Gesellschaft hat sie ihre Gedanken vorgetragen, in ihrer so lebendigen und geistreichen Art. Sie war eine Persönlichkeit, die mit ihrer Herzlichkeit, Offenheit und Lebensfreude die Herzen vieler Menschen berührte. Ein kluger und überaus liebenswürdiger Mensch ist von uns gegangen. Wir werden sie vermissen.

Für den Vorstand der Internationalen Hegel-Gesellschaft e.V. Myriam Gerhard